

令和6年度中体連大会出場



松島中だより

学校教育目標
「人間尊重の精神を基底におき、自ら考え、自ら学び、たくましく生き抜く生徒を育成する。」

3年生は、一致団結して夢・目標(進路)の実現へ

中体連結果概要

野球部 初戦敗退
 サッカー部 初戦敗退
 男子バレー部 初戦敗退
 女子バレー部 初戦敗退
 女子バスケ部 初戦敗退
 女子テニス部 団体戦(グループ戦)

1 試合目勝利、2 試合目敗退
個人戦
2 ペアが2回戦まで進出

卓球部(男女) 男子団体戦初戦敗退
個人戦で1年生男子が準決勝リーグまで進出

空手(1名出場) 2回戦まで進出
松島陸上クラブ 7月20・21日開催の県中体連陸上大会に本校生徒も出場します。



野球部中体連大会より



全校生徒参加・高校説明会の様子

令和6年度天草郡市中体連大会が、6月22・23日(空手29日)、天草の各会場にて開催され、松島中学校の生徒も出場しました。結果は概要欄のとおりです。室外競技は、悪天候のため試合開始時間が大幅に遅れるなどの対応が必要でした。そして、野球部は一週間延期され6月29日に試合に臨みました。中体連後、3年生は、夢・目標(進路)の実現に向け取組を充実させる時期です。まず、6月に28日に、高校説明会を開催、今後、学力充実の取組を進めていきます。

部活動の今と昔 そしてこれから

松島中学校は、現在生徒数134名中、(5月1日現在)8つの運動部活動に68名、吹奏楽部に3名が入部し活動を続けてきました。

加入率53%

部活動で活動している生徒は71名、加入率53%となります。

中体連や吹奏楽コンクールが終わり3年生が引退すると、新たに入部した生徒も加え47名で活動します。部員数の減少により4つの部活動は、松島中学校単独での試合出場ができない状況です。

平成11年の部活動

平成11年当時の今津中学校を例に当時の生徒数と部活動数、加入状況を振り返ってみます。

平成11年の今津中学校は、6学級・生徒数216名でした。

部活動は野球・サッカー・女子バレー・女子バスケ・男女卓球・陸上・吹奏楽・文化部の9つの部活動が

活動していました。当時は、ほとんどの生徒が(全員)部活動に入部していたので、単純に平均するとひとつの部活動に24名の生徒が活動していたこととなります。ゆえに当時は、合同部活動の考えもない時代でした。

アフタースクール開講

夏休みを前に、放課後と長期休業中の学習の場を設定するため松島中学校アフタースクールの開講を検討しています。

放課後は16時から、スクールバスの時間もありますが、希望者に対して曜日を決めて実施する計画を進めています。

放課後の時間を部活動に取り組む生徒、学習に取組む生徒とそれぞれが充実した時間になればと思います。特に、3年生は、アフタースクールを活用して学力充実の一歩としてほしいものです。長期休業中については、前半後半で各5日間実施

今後の部活動は

生徒数の減少と加入率の低下、さらに今後職員数も減少が予想される中、部活動は上天草市全体で考える時期がきていると思います。

上天草市でも休日地域移行が検討されています。本校でも10年後を見据え持続可能なあり方を検討していきたいものです。

3年生は、この夏が勝負です。一致団結して夢・目標(進路)の実現を目指してほしいと願っています。

3年生は、この夏が勝負です。一致団結して夢・目標(進路)の実現を目指してほしいと願っています。

ひとつの学校で部活動を維持することがいっそう難しくなっているのが現状ですが、生徒にとって地域で活動できる場があることは、大変ありがたいものです。



あとがき

右の写真は、6月22・23日に実施された全日本中学校通信陸上競技大会熊本大会の様子です。本校からも松島陸上クラブに所属し本大会に出場・活躍してくれました。私の母校である今津中学校にも以前は陸上部があり同級生が活躍していたことが思い出されます。生徒数が減少する中、

今後の主な行事 (予定)

7月 5日(金)	漢字検定
9日(火)	生徒集会
10日(水)	授業参観・学年学級懇談会
19日(金)	1学期終業式
8月21日(水)	登校日

※行事等の変更がありましたら早急にお知らせします。

(松島中HPへ)